

**Opinión****Por: Mariana Gómez del Campo**

El Frente Amplio por México



El gobierno de López Obrador es un verdadero fracaso en todos los sentidos pues además de haber sido incapaz de garantizar la seguridad y el bienestar de los ciudadanos él es, sin lugar a dudas, el presidente más mentiroso que ha tenido México.

Como consecuencia de las pésimas decisiones que ha tomado, nuestro sistema de salud es un desastre, la violencia ha alcanzado niveles nunca antes vistos y hoy se han sumado más de 10 millones de mexicanos a la condición de pobres y pobres extremos, además la corrupción es la característica principal de los gobiernos morenistas.

Sumado a todo lo anterior debemos poner atención en la obsesión que tiene el inquilino de Palacio para acabar con los contrapesos del poder, es un devorador de instituciones al que le incomodan la transparencia y la rendición de cuentas que exhiben su incompetencia así como su corrupción e ineptitud.

El gobierno morenista está destruyendo a México, el daño que le han hecho y que le siguen haciendo el autoritarismo y los caprichos de un solo hombre es incalculable.

Por este motivo, escuchando a la ciudadanía y ocupados en reconstruir el futuro de nuestro país, coincidiendo en un objetivo común, PAN, PRI y PRD de la mano con la sociedad civil y el sector empresarial hemos integrado el Frente Amplio por México (FAM) porque unidos buscaremos de manera democrática y legal la Presidencia de la República y la mayoría de diputados y senadores en el Congreso de la Unión en el 2024.



El FAM cuenta con un Comité encargado de definir la organización y el desarrollo del proceso, formado por siete integrantes de la sociedad civil expertos electorales y seis integrantes de las dirigencias opositoras así como por un observatorio para el seguimiento y cumplimiento de las etapas.

Mañana 4 de julio, inicia la primera fase del proceso con el registro de quienes quieran participar. Los interesados deberán ser respaldados por militantes, simpatizantes o integrantes de la sociedad civil, a través de una plataforma electrónica con un registro de hasta 200 mil firmas.

En la segunda etapa, los perfiles participarán en un foro sobre las visiones de México y serán incluidos en estudios de opinión pública que servirán para elegir a las tres personas con el mayor respaldo social quienes pasarán como finalistas a la última etapa del proceso.

En la etapa tres, los finalistas deberán asistir a cinco foros regionales, y participar en estudios de opinión pública. Los resultados se publicarán el 3 de septiembre de 2023. Una vez concluido este ejercicio, se anunciará el nombre de la persona responsable de la construcción del Frente Amplio por México.

El FAM es un trato con los ciudadanos para rescatar a México. No habrá más decisiones políticas sin la participación de la sociedad. Al tiempo...

DETALLES. En junio hubo 2 mil 303 homicidios dolosos convirtiéndolo en el mes más violento del año. Esta cifra implica un aumento del 8% en comparación con los asesinatos registrados de enero a mayo de 2023.

Es obvio que la violencia en México no tiene límite ni la corrupción tampoco pues de acuerdo con diversos estudios, la capacidad del gobierno para combatirla va en descenso. ¡Total IMPUNIDAD! Definitivamente a 5 años de gobiernos de morena NO HAY NADA QUE CELEBRAR.

<https://www.publimetro.com.mx/opinion/2023/07/03/el-frente-amplio-por-mexico-mariana-gomez-del-campo/>